



## "LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

## **REGISTRO DE BITÁCORA**

Fecha o periodo de observación	3 de junio del 2021
Ubicación	Felipe Carrillo Puerto, Quintana Roo
Situación observada y contexto	Como se adaptó la mi universidad (UADY) a la
	pandemia.
Tiempo de observación	2 horas
Observador@	Felipe de Jesús García Aguilar
Nomenclatura/Número de registro	T_QR_GAAF_06

Hora o periodo	Interpretación	Descripción
de tiempo	(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripcion
7:30 PM – 9:30 PM	El contacto más cercano que teníamos con las practicas virtuales era durante los cursos de inglés, que servían para alcanzar un nivel adecuado para los estudios del nivel superior, en la didáctica se incluía un apartado en el cual necesitábamos realizar actividades en una plataforma de la universidad. En una visión general de la universidad las conferencias, platicas, investigaciones, consultas, eran de manera personal, era poco común tener alguna actividad impersonal. Cuando dio inició la cuarentena, las autoridades académicas ampliaron el periodo vacacional de semana santa con la intención de esperar a que la situación terminara y posteriormente retomar las actividades presenciales de manera intensiva. La cuarentena se extendió y las actividades en línea dieron comienzo, algunos profesores que no estaban familiarizados con las plataformas y aulas virtuales prefirieron terminar el curso poniendo algunas actividades finales y esperar el siguiente semestre para unirse a la educación online.	La Universidad Autónoma de Yucatán es la casa de estudios más importante de la península, los cambios ocurridos en la misma fueron bastante relevantes desde mi perspectiva personal como estudiante de Historia. En este apartado me gustaría describir de qué manera ocurrieron tales cambios.



Proyecto de Servicio Social: Los Archivos de la Pandemia en México Número de registro: 2020-12/124-5146